

TNI Sebagai Lembaga dengan Tingkat Kepercayaan Tertinggi dengan Nilai Proporsi Mencapai 95,8 Persen

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jul 17, 2023 - 11:42



SURABAYA,- Menurut Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. bahwa berdasarkan hasil survei dari berbagai lembaga, TNI tetap dipercaya masyarakat sebagai lembaga dengan tingkat kepercayaan tertinggi dengan nilai proporsi mencapai 95,8 persen.

Hal tersebut disampaikan dalam amanat tertulisnya yang dibacakan oleh Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. pada upacara bendera 17-san yang digelar di lapangan Makorem 084/BJ jalan A.Yani No. 1 Surabaya, Senin (17/7/2023)

"Untuk itu, kepada seluruh Perwira, Bintara, Tamtama, dan Pegawai Negeri Sipil TNI di seluruh penjuru tanah air, saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas dedikasi, profesionalisme, dan kinerja yang telah kalian tunjukkan. Jaga dan tingkatkan terus performa kalian agar TNI tetap dipercaya oleh masyarakat dan selalu mendapat tempat khusus di hati rakyat", kata Panglima TNI.

Selanjutnya ia mengatakan, tentunya dalam pelaksanaan program kerja, terdapat catatan dan hal-hal yang perlu kita evaluasi guna perbaikan ke depan. Hal-hal yang baik agar terus dijaga dan ditingkatkan, di sisi lain apabila terdapat kekurangan maupun kegagalan agar dicari akar permasalahannya dan cari solusi agar tidak terjadi di kemudian hari.

Menurut Panglima TNI bahwa situasi dan kondisi di dunia saat ini terus berkembang dengan cepat, dinamis, dan masih penuh dengan ketidakpastian. Hal ini memunculkan beragam spektrum ancaman baik ancaman militer, ancaman non-militer, maupun ancaman hibrida yang berpotensi mengganggu kedaulatan dan keutuhan NKRI, serta keselamatan segenap bangsa Indonesia.

Menyikapi beragam kondisi dan tantangan tersebut menurut Panglima TNI, sebagai alat utama pertahanan negara TNI harus terus hadir berperan aktif sesuai dengan fungsi dan tugas pokoknya yang telah diamanatkan oleh undang-undang. Sebagai garda terdepan dan benteng terakhir NKRI, TNI harus mampu mengatasi kesulitan dan permasalahan yang dihadapi bangsa dan menjaga tetap tegaknya NKRI.

Hadir pada upacara bendera tersebut Kasrem 084/BJ, para Kasi Korem 084/BJ, para Kabalakrem 084/BJ, para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS TNI Korem 084/BJ dan Kodim wilayah kota Surabaya. (Penrem084)